

*Le Venezuela appelle à la
construction d'un monde
véritablement multipolaire*



La Havane, 25 avril, (RHC)- Le Venezuela a appelé jeudi à la construction d'un monde véritablement multipolaire, où la voix de tous les peuples est valorisée et entendue.

À l'occasion de la Journée mondiale du multilatéralisme et de la diplomatie pour la paix, le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Yvan Gil, a souligné via Telegram que cette journée a été établie par l'Assemblée générale des Nations Unies pour mettre en évidence le multilatéralisme comme un outil essentiel pour "faire face aux problèmes mondiaux tels que les conflits, la pauvreté, le changement climatique et l'inégalité".

"Ensemble, nous pouvons aspirer à un avenir de paix juste et durable pour les générations à venir", a-t-il écrit.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/381557-le-venezuela-appelle-a-la-construction-dun-monde-veritablement-multipolaire>



Radio Habana Cuba